



SAMBUTAN WAKIL GUBERNUR JAMBI

DALAM KONGRES IKAPTK PROVINSI JAMBI DALAM RANGKA PEMILIHAN KETUA IKAPTK PROVINSI JAMBI PERIODE 2022 - 2027

Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi, Kamis, 16 Juni 2022

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera bagi Kita Semua
Shalom
Om Swastyastu
Namo Buddhaya
Salam Kebajikan***

Yang Saya Hormati:

- Plt. Ketua Dewan Pengurus Provinsi Jambi IKAPTK dan Jajaran Pengurus
- Seluruh Peserta Kongres
- Perangkat Daerah terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Undangan dan Hadirin semua

Salam sehat untuk kita semua

Marilah kita mempersembahkan puji dan syukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala kebaikan dan berkah yang dilimpahkan-Nya dalam kehidupan kita, dan dengan seizin-Nya, kita bisa menyelenggarakan dan mengikuti **Kongres Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Provinsi Jambi dalam rangka Pemilihan Ketua IKAPTK Periode 2022-2027.**

Selawat dan salam, senantiasa tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat dan umatnya, semoga kita semua mendapat syafaat beliau di Yaumul Makhsyar nanti. *Aamiin ya Rabbal alamin.*

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Saya sangat mengapresiasi peran alumni pendidikan tinggi kepamongprajaan, yakni dalam pemerintahan, juga mengapresiasi Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) sebagai wadah para alumni pendidikan tinggi kepamongprajaan. Para alumni pendidikan tinggi

kepomongprajaan telah bekerja dan berkarya dalam pembangunan daerah dan nasional, saya berharap niat untuk meningkatkan kemajuan daerah dan nasional terus ditingkatkan oleh seluruh alumni IKAPTK Provinsi Jambi.

2. Kian hari, **tuntutan masyarakat/publik terhadap peningkatan kualitas penyelenggaraan pemerintahan dan pelayanan publik terus meningkat**, dalam semua sektor pembangunan. Menyikapi hal tersebut, maka kita semua, termasuk alumni pendidikan tinggi kepomongprajaan yang bekerja dalam pemerintahan, harus mampu meningkatkan kinerja dan penyelenggaraan pelayanan publik. Sejalan dengan hal tersebut, maka alumni pendidikan tinggi kepomongprajaan dan kita semua harus **terus meningkatkan kualitas diri, baik kompetensi *skill* (keahlian/keterampilan), *knowledge* (pengetahuan), *attitude* (sikap), dan kompetensi manajerial.**

Alumni Pendidikan Tinggi Kepomongprajaan yang saya hormati,

3. Pemerintah telah menetapkan *Core Values and Employer Branding* Aparatur Sipil Negara (ASN), yang dilaunching oleh Presiden Joko Widodo pada 27 Juli 2021. *Core values* (nilai-nilai inti) ASN tersebut, yakni **"BerAKHLAK" (Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, serta Kolaboratif), dengan employer branding #Bangga Melayani Bangsa.** Sebagai aparatur pemerintahan, kita harus memahami core values dan branding ASN ini, serta harus mampu melaksanakannya dalam pekerjaan kita, dalam upaya penguatan budaya kerja dan bagian dari strategi akselerasi transformasi Sumber Daya Manusia aparatur dalam mendukung Reformasi Birokrasi.

Hadirin yang saya hormati,

4. Saya berharap pada kongres dalam rangka Pemilihan Ketua IKAPTK Provinsi Jambi Tahun 2021-2026 ini terpilih ketua yang bisa memimpin IKAPTK Provinsi Jambi dengan lebih baik lagi, bisa menjadikan IKAPTK Provinsi Jambi sebagai wadah silaturahmi, wadah

saling asih asah dan asuh, wadah untuk saling membangun dan meningkatkan kompetensi, serta wadah untuk menghimpun gagasan-gagasan kreatif dan cerdas, sebagai masukan kepada pemerintah dalam penyusunan dan pelaksanaan program pembangunan.

5. Selanjutnya, saya berharap kongres berlangsung dengan lancar dan tertib, dan berharap ada masukan konstruktif dari IKAPTK Provinsi Jambi dalam pembangunan Provinsi Jambi.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. dengan memohon rida Allah SWT diiringi ucapan *Bismillahirrohmaanirrohiim*, **Kongres Ikatan Keluarga Alumni Pendidikan Tinggi Kepamongprajaan (IKAPTK) Provinsi Jambi dalam rangka Pemilihan Ketua IKAPTK Periode 2022-2027**, saya nyatakan **dibuka**.

Selamat berkongres.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

WAKIL GUBERNUR JAMBI,

Drs. H. ABDULLAH SANI, M.Pd.I